

# UNSERE WOCHENEMPFEHLUNG OUR RECOMMENDATION OF THE WEEK

## Vorspeise/Starter

Über Buchenholz gegrillte Jakobsmuscheln, Mango- Koriander-Salsa und Wildkräutern  
Scallop grilled over beech charcoal with mango-coriander-salsa and wild herbs

25,50

## Hauptgang/Main Course

Im Backpapier gegarte Forelle mit Aromen von Zitronen und Sommerkräutern, Backkartoffeln, Grillgemüse und Kräuter-Minz-Dip  
Salmon simmered in parchment paper with notes of lemon and summer herbs, fried potatoes, grilled vegetables  
and herbs-mint-dip

22,50

## Dessert

Gegrillte Ananas mit Kokos-Sorbet und Knusper-Chip  
Grilled pineapple with coconut sorbet and crunch

13,50

Sofern Sie von Allergien betroffen sind, möchten wir Sie bitten, sich bei unserem Servicemitarbeiter zu melden. Gerne händigt Ihnen dieser unsere separate Allergikerkarte aus, die Ihnen Auskunft über die in den Speisen enthaltenen allergenen Zutaten gibt.  
- Inklusivpreise in Euro -

If you have any food intolerances, please contact our service team, who will be more than welcome to assist you. Our separate Food and Beverage Allergens Menu will give you all the information on allergenic agents and ingredients contained in the food and beverages served.  
- All Prices in Euro including VAT -